



Banco de Japón eleva estimación de crecimiento económico

Description

(Tokio) El Banco de Japón (BoJ) elevó hoy su estimación de crecimiento económico y mantuvo el tono agresivo de sus proyecciones de inflación.

Por demás, mantuvo estables los tipos de interés, lo que muestra su confianza en una recuperación moderada que justifique un nuevo aumento de los aún bajos costos de endeudamiento.

Como muestra de su cautela ante los efectos inflacionistas de la debilidad del yen, el banco central señaló que la evolución de la divisa podría inducir a las empresas a repercutir el aumento de los costes de importación.

Otro elemento que apuntó está relacionado con hacer subir los precios de consumo subyacentes, un indicador clave para determinar el calendario de subidas de los tipos de interés.

En una reunión de dos días que finalizó el viernes, el Banco de Japón mantuvo su tipo de interés oficial en el 0,75 por ciento, en una decisión ampliamente esperada tras subir el tipo del 0,5 por ciento en diciembre.

En un informe trimestral de perspectivas, el BoJ elevó su previsión de crecimiento para los ejercicios fiscales de 2025 y 2026, y mantuvo su opinión de que la economía seguirá en la senda de una recuperación moderada.

También revisó al alza su previsión de inflación subyacente al consumo para el ejercicio fiscal 2026 hasta el 1,9 por ciento desde el 1,8 de hace tres meses.

El Maipo/PL

Date Created

Enero 2026